
Vers  le 1er Dimanche de l’Avent – Année C 

de ses évolutions et des évènements que nous. Oui, ils savent trier,

prendre du recul et prier à partir de ce qu’ils lisent. Ils se gardent bien

des tentations éphémères du monde même s’ils peuvent être tentés. Ils

vivent en totale confiance en Dieu et ne craignent pas d’être emporté

par les soucis de la vie ou du moins, ils les confient à Dieu. A leur suite,

restons éveillons chaque instant de nos journées et prions pour à la fin

de nos journées nous tenir « debout devant le Fils de l’homme » en cette

première semaine de l’Avent.

Emmanuelle Huyghues Despointes, CVX

VD N°836
Du lundi 25 novembre au dim 1er décembre 2024
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Entrer en Avent, ce n’est pas faire marche arrière ! C’est

tourner les yeux, les mains, et surtout le cœur, vers celui

qui vient. Tout peut s’écrouler, rien ne nous ébranlera

pour accueillir celui qui vient. Car ce qui compte, c’est

l’amour de Jésus pour chacun de nous. S’il vient nous

rejoindre, c’est par amour. Le temps de l’Avent fait

entrer dans un processus de transformation intérieure :

une force grandit en nous, sans bruit, mais avec

puissance. Cette force porte un nom : amour. Et son

visage va resplendir pour nous dans la nuit de Noël.

Viens, Seigneur Jésus. Montre-nous ton amour et donne-

nous ton salut.

Dimanche 1er Fais-nous voir, 

Seigneur, ton amour

Carnet de famille ignatienne : le temps de l’Avent

commence ! Les images proposées de dimanche en dimanche

vont nous bousculer. Mais une promesse nous est faite : avec

Jésus, nous pouvons avancer en confiance ! Ainsi, au milieu des

mauvaises nouvelles que nous entendons parfois, Jésus, la

Bonne nouvelle par excellence, nous offre sa paix. Ô Jésus qui

viens à Noël, fais venir ta paix en nous et dans le monde !

https://prieenchemin.org/avent-2024-inscription/

Veillez et prier,

n’est-ce pas ce que

la vocation monasti-

que offre. Ces moi-

nes et moniales nous

étonnent, nous in -

terpellent en suivant

la liturgie des heures

7 à 8 fois par jour.

Nous les pensons

isolés du monde. En

fait, ils sont bien

souvent plus au fait

https://prieenchemin.org/
mailto:contact@prieenchemin.org


ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST LUC

Bienvenue
Se préparer à entrer dans l’Avent, c’est réaliser que Jésus parlait à

ses disciples « de sa venue ». Oui, Jésus vient. Sa présence n’est pas

une affaire du passé; elle prépare un avenir plein de promesse. Jésus

est-il toujours le bienvenu dans notre histoire ? Pas sûr. Pourtant,

chaque dimanche, nous faisons mémoire de son irruption dans la

marche du monde. Sa résurrection engendre un monde

nouveau. Viens, Seigneur Jésus. Sois bienvenu dans ma vie. En signe

d’accueil, voici mes mains ouvertes devant toi.

Lu 25

Chapitre 21, 25-28.34-36

Une affaire de cœur
Jésus poursuit l’annonce de sa venue en invitant ses disciples à avoir

le cœur léger. Comment ? En évitant tout ce qui peut l’alourdir :

ivresse et soucis de la vie. Pourquoi ? Pour que notre cœur se soit

pas surpris par la venue de Jésus, mais frais et disponible pour

l’accueillir. Viens, Seigneur Jésus. J’écris sur une feuille de papier

tous les soucis de ma vie. En signe d’accueil, je la déchire devant

toi.

Ve  29

En ce temps-là, Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Il y aura

des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations

seront affolées et désemparées par le fracas de la mer et des flots.

Les hommes mourront de peur dans l’attente de ce qui doit arriver au

monde, car les puissances des cieux seront ébranlées. Alors, on verra

le Fils de l’homme venir dans une nuée, avec puissance et grande

gloire. Quand ces événements commenceront, redressez-vous et

relevez la tête, car votre rédemption approche. Tenez-vous sur vos

gardes, de crainte que votre cœur ne s’alourdisse dans les beuveries,

l’ivresse et les soucis de la vie, et que ce jour-là ne tombe sur vous à

l’improviste comme un filet ; il s’abattra, en effet, sur tous les

habitants de la terre entière. Restez éveillés et priez en tout temps :

ainsi vous aurez la force d’échapper à tout ce qui doit arriver, et de

vous tenir debout devant le Fils de l’homme. » © AELF

La fin d’un monde
Pour parler de sa venue aux disciples, Jésus emploie des images qui

font penser à la fin du monde : signes dans le soleil, fracas terrifiant

des mers, puissances des cieux ébranlées… Comme les phénomènes

climatiques que nous connaissons de nos jours, c’est la disparition

d’un monde qui est annoncée. Voilà de quoi faire peur : nul n’aime

l’inconnu et la perte de ses repères. Viens, Seigneur Jésus. Même si

ta venue ébranle notre monde et peut me faire mourir de peur. En

signe d’accueil, voici mes bras tendus vers toi.

Ma 26

Debout

Avec tous les signes grandioses et terrifiants, il y aurait de quoi se

replier sur soi, courber la tête et attendre que cela passe. Faire

l’autruche en quelque sorte. En réalité, Jésus invite à avoir une

attitude inverse : se redresser et relever la tête. Pourquoi avoir

peur, puisque c’est notre rédemption qui approche ! Nous ne

ployons plus sous le poids du fardeau qu’est la violence du monde.

Nous en sommes libérés. Viens, Seigneur Jésus. Ta venue relève

chacun de ses peurs et le libère de ses angoisses. En signe

d’accueil, je me redresse et me tiens debout.

Je 28

Voir venir le Fils
Dans ce décor de fin d’un monde, une vision. Jésus annonce qu’ « on

verra le Fils de l’homme venir dans une nuée ». Au milieu des ruines

du cosmos, la puissance et la grande gloire de Dieu se manifestent

dans la venue d’un homme, d’un Fils. Un fils ? C’est une histoire

d’engendrement qui commence. Un autre monde est en train de

naître depuis Noël. Viens, Seigneur Jésus. Toi, le Fils de l’homme,

viens engendrer un monde nouveau. En signe d’accueil, j’ouvre

grand les yeux et regarde vers le ciel.

Me 27

Avoir la force
Finalement, Jésus invite ses disciples à rester éveillés. La prière est

un des moyens d’entretenir la vigilance, de ne pas sombrer dans les

soucis de la vie, de se souvenir que Jésus vient. Ainsi, petit à petit,

la force grandit en nous. Et nous pourrons tenir debout devant le

Fils de l’homme quand tout, autour de nous, paraîtra

s’effondrer. Viens, Seigneur Jésus. Je te prie aujourd’hui, comme

je t’ai prié hier et te prierai demain dimanche à la messe, pour

avoir la force de tenir debout devant toi. En signe d’accueil, je

t’offre aujourd’hui ce moment de prière.

Sa 30
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